

«No responde a las prioridades de los ciudadanos»

Administrator-k idatzia

Larunbata, 2013(e)ko abendua(r)en 21-(e)an 11:36etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa,el sábado día 21 de Diciembre de 2013.

MANUEL MILLÁN, EB-BERDEAK

«No responde a las prioridades de

los

ciudadanos»

21.12.13 - 00:03 -

«Nosotros seguimos considerando que las prioridades de la ciudadanía de Irun no están recogidas en este presupuesto: desempleo, vivienda... La continuidad en las subcontrataciones como forma de prestar los servicios públicos, basadas en un deterioro de las condiciones salariales y de trabajo de los empleados subcontratados, siempre va acompañada de un servicio con pérdida paulatina y continuada de su calidad. Continúa la deuda salarial con el conjunto de los empleados públicos, que han soportado en los últimos seis años una reducción en sus retribuciones que va más allá de lo que los decretos de los distintos gobiernos centrales han venido imponiendo, supuestamente para reducir el déficit público. Si miramos el presupuesto de Bienestar social, vemos que respecto a 2009 se ha reducido un 16,5%. La respuesta de este área municipal podría ser más ambiciosa. Respecto a las ayudas a la cooperación y al desarrollo, estamos muy lejos de lo que se hacía en 2009. Las enmiendas aceptadas durante el pleno modifican el presupuesto en un 1,1% del total. Con esto quiero decir que, evidentemente, no modifican las cuentas de forma sustancial. Yo agradezco, desde Ezker Batua-Berdeak, que se hayan aceptado dos de las enmiendas que hemos presentado, creo que es un gesto de buena voluntad por parte del Gobierno municipal. No obstante, esto no

«No responde a las prioridades de los ciudadanos»

Administrator-k idatzia

Larunbata, 2013(e)ko abendua(r)en 21-(e)an 11:36etan -

modifica el presupuesto de forma sustancial y por eso nuestro voto ha sido en contra».